



# ACTA N° 15

**EJERCICIO 2020-2021**

En formato virtual (a través de la aplicación Zoom), a los veintinueve días del mes de setiembre del año dos mil veinte, siendo la hora dieciocho y cuarenta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Cnel. @ Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Dr. Héctor Leites, Sr. Sergio Gabito, Sr. Freddy Diano y Sr. Lides Bevegni.

No asisten, con aviso: Sr. Sebastián Sosa,

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura

## **ACTA ANTERIOR**

Se aprueba, por unanimidad, el acta 14, correspondiente al 23 de setiembre de 2020.

## **ASUNTOS ENTRADOS**

164 - Liga Rivera comunica actividad deportiva local a desarrollar. Téngase presente.

165 - Liga Paysandú remite descargos por denuncia Liga Maldonado. El Prof. Cheppi consulta al veedor del partido Sr. Coronel.

El Sr. Coronel dice que en el informe de veedor puso lo que había ocurrido. Dice que antes del partido un delegado de Maldonado se le apersonó para decir que no tenían vestuario asignado. Traslada el reclamo y le hace saber que se le había otorgado los vestuarios del gimnasio que está enfrente al estadio. Que luego entraban por otro lado en forma independiente. Dice que era algo que se había acordado con la Liga de Maldonado.

Dice que, al final, le dieron un vestuario. Pero se hace notar que estaban las dos Selecciones de Paysandú más la Selección de Canelones del Este, lo que aglomeraba más gente que la deseable.

Dice que hay que mencionar algunas escaramuzas entre los jugadores de Maldonado y el cuerpo técnico de Paysandú al finalizar el partido.

El Prof. Cheppi solicita estudiar el tema.

El Cnel. Irigoyen solicita al Sr. Coronel que estudie la denuncia y los descargos sobre el incidente.

166 - Liga Zona Oeste comunica suspensión afiliación Club Estación. Téngase presente.

167 - Prof. Alberto Rodríguez Peluffo remite informe de lo actuado en Comisión Femenino de AUF. Se toma conocimiento.

168 - Consejo Técnico Entrenadores remite propuesta por charlas de Técnico español. Se dará difusión.

## **COPA NACIONAL DE SELECCIONES**

Se acuerdan detalles para la siguiente fecha.

## **COPA NACIONAL FUTBOL FEMENINO**

Se da cuenta que llegó al Tribunal Arbitral un reclamo de puntos del Club Ceibal de Salto contra el Club Nacional de Artigas.

Se destaca el hecho que, en Tarariras, una madre y una hija jugaron al mismo tiempo en su equipo. Se emitirá un tuit.

Se acuerdan detalles próxima fecha.

El Sr. Gabito plantea cambios para la Copa Sub 16. El inicio sería el 25 de octubre, luego que finalice el Sub 14. Pide reconsideración de la resolución de la pasada sesión en la que se rechazó la inscripción del Club Nacional de Nueva Helvecia. No incluye al Club Las Piedras de Las Piedras porque es un Club que no figura como afiliado.

Se vota la reconsideración por mayoría.

El Sr. Gabito manifiesta que, en atención a que el futbol femenino es una rama en la que se está promoviendo y que son notorias las dificultades que tienen para poder jugar, le parece que se deben incluir el mayor número posible de equipos.

El Sr. Fabiani pide no legislar con nombre y apellido.



## *O.F.I. - la mayor red deportiva del país*

Se vota. 6 votos. No se hace lugar.

El Cnel. Irigoyen hace hincapié de cuándo se inicia el torneo (para lo que falta un mes) y que se debe apoyar al trabajo de la Comisión de Fútbol Femenino. Por eso votó a favor.

Por otro lado agradece a los consejeros que votaron en contra del Club Nacional (N. Helvecia).

El Sr. Fabiani pide disculpas por no haber reparado cuando se inicia el torneo. Pregunta por qué se cerró tan temprano la inscripción, cosa que es muy inusual en OFI.

Pide que se rectifique la votación porque se incorporaron elementos.

El Sr. Gabito dice que se hizo un llamado a todas las categorías en forma conjunta, por iniciativa de la compañera Sra. Fernández.

La Sra. Fernández dice que el planteo lo hizo para poder negociar la posibilidad de obtener recursos que apoyen a los participantes. El planteo se hizo en forma global.

El Prof. Cheppi dice que votó en forma negativa porque la inscripción de un nuevo Club modifica la asignación de recursos.

El Cnel. Irigoyen dice que está de acuerdo pero que la diferencia sería mínima.

El Prof. Cheppi pide que se vote en forma nominal, teniendo en cuenta que por Zoom es más dificultoso contar los votos y que se necesitan 9 votos para cambiar la resolución (se votó con 8 votos en la pasada sesión).

El Sr. Fabiani insiste que el llamado fue muy apresurado.

El Sr. Scarpa cree que las instituciones buscan hasta último momento la posibilidad de jugar. Cree que, una vez que se resolvió dilatar el inicio, se debió hacer un nuevo llamado.

El Sr. Scirgalea plantea que votará en forma negativa para respetar el reglamento.

El Sr. Gabito dice que se hicieron concesiones varias en este torneo. Y que siempre se antepuso la posibilidad de que un Club juegue. Hace notar que es un Club que siempre ha apoyado los torneos de OFI.

Se vota en forma nominal:

Por aceptar la inscripción votan los Sres. Román, Fabiani, Scarpa, Camargo, Irigoyen, Leites y Gabito.

Por no aceptar la inscripción votan los Sres. Cheppi, Ortiz, Coronel, Scirgalea y Sra. Fernández.

7 votos a favor contra 5. Por necesitar 9 votos es negativo.

### **PROTOCOLO DE PARTIDOS SIN PÚBLICO**

Se plantea que hubo algunas dificultades con el protocolo sanitario.

El Sr. Ortíz manifiesta que es un problema muy importante. Porqué más allá de lo que pudiera haber acordado con Maldonado la Liga de Paysandú no cumplió el protocolo tal como estuvo fijado.

Es de hacer notar que faltan listados de delegaciones. No las han enviado a OFI. No han tomado conciencia de que dichos listados son para hacer seguimientos en caso de que aparezca un infectado. Es uno de los temas más importantes marcados por Salud Pública.

Se propone enviar Circular estableciendo una multa de 5 UR si no se envía en tiempo los listados. En caso de reincidencia se suspenderán los escenarios.

Se aprueba por mayoría.

Se otorgará un plazo de 72 horas para que cumplan los que ya jugaron.

Se estará a la espera de la designación por parte de las Confederaciones de sus representantes.

### **INFORME DE COMISIONES**

#### **FIDEICOMISO**

Se presenta informe (17) de la Comisión Técnica:

#### **SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA JUVENILES**

##### **Proyectos llamado 2019**

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras realizadas en los meses de julio, agosto y setiembre y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos en el mismo período.



1- **Club Atlético Campana**, de la ciudad de Libertad, en el Departamento de San José. Obras de re acondicionamiento de la red lumínica del estadio Adelaido Camaiti. Las obras se encuentran finalizadas, por lo que se recomienda aprobar el saldo restante del 70%, equivalente a \$280.000.

Aclaraciones:

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales constatados en obra.

Se aprueba por unanimidad.

## **VARIOS**

### **PAGOS AUF**

El Sr. Fabiani consulta sobre la demora de los pagos por parte de AUF a los proveedores de los participantes de la Copa Nacional de Selecciones.

Se aclara que las facturas no han llegado todas a la Tesorería de OFI.

El Prof. Cheppi dice que siempre se cobró. Las demoras muchas veces son porque no envían en tiempo lo que corresponde.

### **PRUEBA ARBITROS**

El Cnel. Irigoyen recuerda que, previo al Congreso, el Consejo Técnico Árbitros pretendió presentar una ponencia de la que el Ejecutivo opinó que es un tema que debe resolverse en su seno.

Se resuelve, para la próxima sesión, poner el tema en el Orden del Día.

El Sr. Gabito pide que se cite a la Comisión Nexa Árbitros para la hora 11.

### **SUB 14**

El Prof. Cheppi recuerda que se había estado conversando que no había recursos para dicho Torneo.

En reunión con el Ec. Alonso y Dr. Sosa se pidió colaboración. Pidieron que se presentara un proyecto, por lo que, dada la premura, solicitó al Sr. Gabito que lo hiciera. En 24 horas lo hizo por lo que agradece la celeridad.

Presentado a través del Dr. Sosa, el mismo se autorizó.

En ese sentido se hará un llamado.

### **CONGRESO AUF**

En atención a que, el próximo jueves, se realizará un Congreso de AUF por Balance y Presupuesto, se resuelve convocar a reunión extraordinaria ese día con el único punto de tratar esos temas.

Siendo la hora 20:50 se levanta la sesión.

Próxima sesión: miércoles 7 de octubre hora 1400.